

Le Courrier du Saguenay



Marc-André Fortin en spectacle dans sa région natale du 10 au 12 mai.

(Photo : Courtoisie)

Marc-André Fortin boucle la boucle

■ JOANIE HARVEY

REDACTION.SAGUENAY@TC.TC

Il est temps de boucler la boucle de la maladie pour Marc-André Fortin. Le chanteur d'Hébertville a commencé à présenter son spectacle « Pourquoi chanter » pendant sa convalescence du cancer de la langue. Trois ans plus tard, le gagnant de Star Académie 2005 complète sa rémission qui s'achèvera le 15 juin. Il vient offrir les toutes dernières représentations de son spectacle à son public régional, dont l'une sera présentée à l'église Saint-Philippe d'Arvida ce vendredi 10 mai.

« Je viens boucler la boucle dans mon coin ». Marc-André Fortin a beaucoup pensé aux raisons qui l'ont poussé à devenir chanteur, pourquoi il a choisi ce métier. « Ça m'a amené à beaucoup de réflexion, à faire un résumé de mon parcours des 31 années de ma vie », explique-t-il.

Ce sont ces réponses que l'on retrouve dans son spectacle : « Pourquoi chanter », influencé des concours auxquels il a participé durant sa vie ainsi que l'influence de ses parents. Il interprétera, notamment, des succès de Joe Cocker et Anne Murray, en plus d'offrir à son public son incontournable « Tu m'aimes-tu » de Richard Desjardins. Deux guitaristes et un pianiste l'accompagneront dans son univers. « C'est un univers qui me plaît beaucoup, en toute simplicité ».

Par ailleurs, le chanteur apprécie particulièrement de faire son spectacle dans les églises, ce qu'il a commencé à faire il y a quelques années alors qu'on lui demandait de faire une levée de fonds. « C'est l'endroit parfait pour présenter ce show-là. C'est un espace de paix et il y a beaucoup de places disponibles ». Les profits iront à la fabrique.

La fin de ce spectacle ne marque en rien la fin de la carrière de Marc-André Fortin. En plus de toujours faire partie de la distribution de Cow-Boys, qui sera au Théâtre Palace Arvida tout l'été, le chanteur chouchou de la région travaille sur de nouvelles chansons pour un prochain album.

« Mon premier album était très orchestral, le deuxième plus simple avec un quatuor à cordes et un piano. Je compte bien faire un mélange de tout ça dans mon prochain, tout en intégrant des sonorités country/folk dans lesquelles je me sens vraiment bien ». Un troisième album de Marc-André Fortin pourrait donc voir le jour d'ici le printemps 2014. —